

## ABSTRAK

### PENGARUH DANA PIHAK KETIGA (DPK) TERHADAP NILAI PERUSAHAAN PADA BANK UMUM SWASTA NASIONAL DEVISA *GO PUBLIC* DAN TIDAK *GO PUBLIC* YANG TERDAFTAR DI BANK INDONESIA PERIODE 2010-2012

Oleh

**Ricky Andrian Halim**

Bank harus mampu mengelola dana pihak ketiganya dengan baik mengingat bahwa kegiatan operasional bank sangat bergantung dari dana pihak ketiga yang sifatnya sangat berfluktuasi. Peningkatan dana pihak ketiga pada suatu bank diharapkan akan meningkatkan kinerja bank yang kemudian akan meningkatkan nilai bank tersebut. Rumusan masalah penelitian ini adalah “apakah terdapat pengaruh positif Dana Pihak Ketiga (DPK) terhadap nilai perusahaan pada Bank Umum Swasta Nasional Devisa (BUSN Devisa) *go public* dan tidak *go public*?”

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui seberapa besar pengaruh dana pihak ketiga terhadap nilai perusahaan yang diprosikan dengan rasio tobin's q pada BUSN Devisa *go public* dan tidak *go public* di Bank Indonesia. Hipotesis penelitian ini adalah DPK berpengaruh positif terhadap nilai perusahaan pada BUSN Devisa *go public* dan tidak *go public*. Penelitian ini menggunakan uji T untuk mengetahui tingkat signifikansi pengaruh DPK terhadap nilai bank.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa DPK berpengaruh positif namun tidak signifikan terhadap rasio tobin's q. Hal ini ditunjukkan oleh koefisien regresi bernilai positif untuk BUSN Devisa *go public* dan tidak *go public* masing-masing sebesar 0,05 dan 0,033, sedangkan nilai  $t_{tabel}$  masing-masing sebesar 10,047 dan 4,445 dengan nilai signifikansinya sama-sama sebesar  $0,00 < 0,05$ . Hasil uji *independent sample t-test* menemukan bahwa rasio tobin's q BUSN Devisa *go public* dan tidak *go public* memiliki perbedaan dengan *P value*  $0,0 < 0,05$  dan rata-rata BUSN Devisa *go public* lebih besar dari BUSN Devisa tidak *go public*. Hipotesis yang diajukan penulis bahwa Dana Pihak Ketiga (DPK) berpengaruh positif terhadap nilai perusahaan pada Bank Umum Swasta Nasional Devisa (BUSN Devisa) tidak *go public* dan *go public* diterima.

Kata Kunci : *Dana Pihak Ketiga, Rasio Tobin's, BUSN Devisa.*